

Bekanntmachung Grundsatzbeschluss der Stadtvertretung

Grundsatzbeschluss

Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen hat auf der Grundlage der Entscheidung des Ministeriums für Inneres und Europa Mecklenburg-Vorpommern vom 24.03.2020 beschlossen, von der Möglichkeit Gebrauch zu machen, die Beschlussfassungen der nächsten Sitzungen im schriftlichen Umlaufverfahren durchzuführen und auf Präsenzsitzungen zu verzichten. Das gilt ebenfalls für die Beschlüsse des Hauptausschusses und für Empfehlungen der beratenden Ausschüsse.

gez. Salewski
Präsident der Stadtvertretung